



地域おこし協力隊がゆく

ぬかづけ 日記

連載⑯

白糠町のPRのこと
ばかり考えるわたし
白糠漬けの日常より。

地域おこし協力隊

キタダ ジュンコ
北田 純子



Profile

1973年11月23日生まれ。

千葉県千葉市出身

2019年4月から白糠町の観光をPRする地域おこし協力隊として着任。

趣味は映画鑑賞、読書、アウトドア。

■北田純子ブログ

「シラヌカ A to Z」

[https://shiranuka.wixsite.co m/at0z](https://shiranuka.wixsite.com/at0z)



今年初参加の町内イベント 恋問館「秋の収穫祭」

10月3日（土）に恋問館で開催

された「しらぬか秋の収穫祭」。役場経済課の皆さんとともに、スタッフとして参加してきました。

新聞・テレビでも話題の「船上放血神経抜き」の秋鮭食べ比べセットは、イベント開始前から行列ができ、早々に完売となりました。試食した方からは「おいしい！」

「塩焼きでもこんなに違うものなのか」と大好評でした。また、当日々町内外から多くの方におこしいただき、うれしいコメントをたくさんいただきました。



写真右／秋鮭食べ比べセットをいただきました。とってもおいしいですね！（広島県から道東周遊にいらした中野宏一さん）。

左／旅の途中でおいしい鉄砲汁が食べられて良かったです（札幌市から友だちと）

いものをたくさん食べられてよかつた」（釧路市の佐々木さん（夫婦））

●野菜目当てできたんだけど、早く来てよかつた（庶路在住60代女性二人組）

新たな消防庁舎を見学

白糠消防庁舎が10月4日（日）に落成式を迎えたが、その前の週に庁舎内部を見学させていただきました。3階建ての新庁舎は、最新の防災設備に加え、地中熱を活用した空調設備と太陽光発電設備を完備。有事の際には地域の防災活動の拠点となる、非常に堅牢なつくりです。

さらにその日の夜、白糠第一分団の訓練を見学しました。4日の落成式で展示する「消防操法」の訓練で、白糠第一分団は、平成26

年の北海道消防操法訓練大会において全道二位というすばらしい成績をおさめたそうです。一糸乱れぬ統率ぶりに圧倒されました。常日頃から地域の安全に尽くし、仕事後にも鍛錬を重ねる団員の皆さんに尊敬の念を捧げます。



富田議長と白糠漁協の芦田専務。おいしい海産物、ごちそうました！